

第1回 ボウリング大会

出航日時	2008.11.29 09:40--15:30					
寄港地	ジョイランドボウルみしま 函南 船長自宅					
気象	AM 快晴	PM 快晴	風	AM E 1-2 m/sec	PM E 1-2 m/sec	
Captain	Mamoru.O	Mariko.O				
Family	Yuzo.O	Towako.O				
Crew	Shinji.C	Kiyomi.C	Kaname.S	Isamu.M	Hiroshi.H	Satoko.T
	Nobuyuki.I	Manami.O	Takumi.O	Naoto.O	Shinichi.S	Joseph.R
						合計 16 名

Menu 焼き鳥 フルーツ&ヨーグルト

第1回ANTARES3世ボウリング大会は15名の参加者で楽しく開催されました。アメリカン方式と云う投球方式は馴染の方が少なかった様ですが表示板が投げるレーンと順番を指示してくれるので、スムーズにゲームは進行した。

ゲーム開始直後からストライクが連発され25ヶも用意したストライク賞は瞬く間に消えてしまい、ボウリング場が提供してくれた青ピンストライク賞もみんな次々とゲットして歓声が沸いている。

若い方々のパワーと球速は素晴らしく只々驚くばかり、みんなとても上手で3ゲームがあっと云う間に終わってしまった、日頃の練習の成果を見せようと張り切っていた船長は第1フレーム目の難しいスピリットをスベアして調子に乗るかと思いきや以後何の見せ場もなく沈没した。

反対に家内は初回からストライクを連発し終わって見たら優勝とハイゲーム賞・最多ストライク賞と大活躍で満面に笑み・・・

ゲーム終了後表彰式と昼食会を函南の我が家に移し、みんなで準備した焼き鳥パーティーで舌鼓とおしゃべり・・・

風の無い小春日和のお天気に恵まれ楽しい一日を過ごす事が出来ました。参加者のみなさん有難う!!!



巧みなフォームのTakumi君

